

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP S MARDI YUANA CIPANAS
 Alamat : Jl. Raya Cipanas - Cianjur
 Nama Peserta Didik : INTAN SALSABILA FEBRIYANTI
 No. Induk : 16177032
 NISN : 0043936784

Kelas : IX - B
 Semester : Genap
 Tahun Pelajaran : 2018 / 2019

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi :

Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap memelihara hubungan baik dengan sesama umat mulai meningkat

2. Sikap Sosial

Deskripsi :

Selalu menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

No.	MATA PELAJARAN	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti <i>Guru : A. Tridjoko Suseno, S.Ag</i>	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk Menghargai Martabat Manusia, Menegakkan Kejujuran dan Keadilan, Membangun Persaudaraan dengan semua Orang.	84	B	Baik dalam Beribadah, demikian juga dalam Berdoa
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan <i>Guru : Resi Suparika, S.Pd</i>	92	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk pengertian dan pentingnya Globalisasi bagi bangsa Indonesia, mendeskripsikan politik luar negeri dalam-hubungan Internasional, pentingnya prestasi diri bagi keunggulan bangsa	92	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Aktualisasi diri untuk berprestasi
3	Bahasa Indonesia <i>Guru : Antonius Ngudinia, S.Pd</i>	90	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk mengidentifikasi kebiasaan, adat, etika dalam buku novel angkatan 20-30 an, menemukan gagasan dari beberapa artikel dan buku melalui kegiatan membaca ekstensif, menerangkan sifat-sifat tokoh dari kutipan novel, membandingkan karakteristik novel angkatan 20-30 an, mengubah grafik, tabel, atau bagan menjadi uraian, menyimpulkan gagasan utama suatu teks dengan membaca cepat.	89	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi menulis surat pembaca tentang lingkungan sekolah
4	Matematika <i>Guru : Petrus Sukarmin, SE</i>	81	B	Baik dan sudah tuntas untuk Bilangan berpangkat, Logaritma, Pola Bilangan dan Barisan Bilangan.	87	B	Sangat Baik dalam Logaritma dan baik dalam Bilangan Berpangkat
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) <i>Guru : Munsuzia Rama, S.Pd</i>	84	B	Baik dan sudah tuntas untuk Kelangsungan Hidup Mahluk Hidup melalui adaptasi, seleksi alam, dan perkebangbiakan, Konsep Pewarisan sifat pada mahluk hidup, Sistem Tata Surya.	85	B	Sangat Baik dalam Pewarisan Sifat dan baik dalam Kelangsungan hidup Mahluk Hidup
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) <i>Guru : C. Satriya Edi B.N, S.Pd</i>	85	B	Baik dan sudah tuntas untuk Usaha mempertahankan republik Indonesia, Perubahan pemerintahan dan kerjasama Internasional.	88	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menunjukkan pembagian muka bumi
7	Bahasa Inggris <i>Guru : M. Tutik Haryati, S.Pd</i>	89	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Identifying the generic structure of an oral report on plants, identifying how to break and respond to a surprising news, Identifying how to ask someone to repeat information.	86	B	Baik dalam Identifying how to compare thing, demikian juga dalam Giving a short monolog-report

Kelompok B							
1	Seni Budaya <i>Guru : Antonia Bai, S.Pd</i>	93	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk Mengapresiasi karya seni rupa, Mengapresiasi karya seni tari, Mengapresiasi karya seni teater.	89	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Membuat karya tiga dimensi dari kertas
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan <i>Guru : Petrus Bria Manik, S.Pd</i>	83	B	Baik dan sudah tuntas untuk Sepak Bola, Senam Lantai, Senam Irama.	82	B	Sangat Baik dalam Senam Irama dan baik dalam Sepak Bola
3	TIK <i>Guru : Fidenius Dwi W.</i>	84	B	Baik dan sudah tuntas untuk Web Browser, Mesin Pencari Informasi, Adobe Photoshop.	81	B	Baik dalam Internet, demikian juga dalam Internet
4	Bahasa Sunda <i>Guru : Resti Supartika, S.Pd</i>	90	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk membaca Artikel, membaca bahasan karangan sendiri, membaca paguneman.	92	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi menulis karangan bahasin
5	Jasa Pembukuan <i>Guru : M. Tutik Haryati, S.Pd</i>	90	A	Sangat Baik dan sudah tuntas untuk menyjmal, mengerjakan Buku besar, mengerjakan konsep laporan keuangan berupa Laporan Neraca Lajur sepuluh kolom.	91	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi membuat laporan keuangan
6	LAB. Bahasa <i>Guru : Apondi, S.Pd</i>	86	B	Baik dan sudah tuntas untuk General Introduction, Giving Opimon, Asking and Giving Information.	85	B	Baik dalam Meminta dan Memberikan Informasi (Asking and Giving Information), demikian juga dalam Mengungkapkan Personal Identity

Elstra Kurikuler	Nilai	Keterangan dalam kegiatan
1	---	---

Ketidakhadiran		
1	Sakit	Hari
2	Izin	2 Hari
3	Tanpa Keterangan	Hari
Jumlah		2 Hari

Mengetahui,
Orang Tua/Wali

Cipanas, 29 Mei 2019
Wali Kelas

A. Tridioko Suseno, S.Ag
NIP. -

Berdasarkan kriteria yang berlaku, Maka peserta didik dinyatakan **LULUS / TIDAK LULUS**

Cipanas, 29 Mei 2019
Kepala SMP Mardi Yuana Cipanas

PETRUS SUKARMIN, SE